

あかまつ

ツバメシジミは、羽の後ろに飛び出た尾状突起が特徴。広げた羽の青色が美しいです。
撮影 2022.7.20 南相木小



6年生修学旅行（富山）

6年生は、9月6日（水）・9月7日（木）の泊2日で富山方面に修学旅行に行ってきました。

1日目は、五箇山の合掌造り、八日町通りや瑞泉寺の散策、能作（錫製箸置きづくり体験）、藤子・F不二雄ふるさとギャラリーの見学を行い、雨晴海岸では散策をしました。

2日目は、氷見市内細工かまぼこでは、絵付けの体験、海王丸パークや高岡大仏の見学、ますのすしミュージアムでは見学や昼食、富山ガラス美術館で見学を行いました。

往復で新幹線を利用することができたため、移動時間が1時間30分程度でした。そのおかげで、時間を見学や体験に有効利用することができ、たくさんの思い出ができました。



秋の交通安全運動

9/21（木）～30（土）は秋の全国交通安全運動期間です。南相木村でも学校前の横断歩道で子どもたちの安全を見守っていただきました。派出所の仲沢さんが、運転手はもちろんのこと助手席や後部座席でのシートベルトの着用についても心配されていました。命を守るために大切なことです。



音楽会練習がんばっています

10/27（金）に150周年記念校内音楽会があります。今年度は、今のところ制限なしでご来校いただいて聞いていただけるように考えております（今後の感染状況で急な変更もありますので、ご承知おきください）。

駐車場は校庭南側をご利用いただきますようお願いいたします。皆様のお越しをお待ちしております。1

音楽会の曲目紹介

イラスト（略）

学年等	演奏曲目
全校	「はじめようコンサート」 「ふるさと」「歌よありがとう」 「クラッピングファンタジー第7番・楽しいマーチ」
1学年	音楽劇「くじらぐも」 合奏「きらきら星」
2学年	歌「未知という名の船に乗り」 合奏「ドラゴンクエスト序曲」
3学年	歌「ハロー・シャイニング・ブルー」 合奏「エーデルワイス」
4学年	歌「地球を歩け」 合奏「ホール ニューワールド」
5学年	歌「マイバラード」
5・6年	合奏「もののけ姫」
6学年	歌「蝶が海峡を渡る」
金管クラブ	オーラリー

ふるさと遠足・登山

台風13号による雨で9月15日（金）に延期をして1～3年生はふるさと遠足・登山を実施することができました。残念ながら4・5年生の天狗山登山は雨天のため中止となりました。

目的地はそれぞれ以下の通りでした。

1年生 おみかの滝、新海神社、わんぱく広場

2年生 日向マレットゴルフ場

3年生 飯盛山

地域を歩いて良さを感じる素敵な時間になりました。

10月の主な予定

イラスト (略)

今月は、オーストラリア・ホームステイの受入、ふるさと体験学習・祖父母参観日、PTA 作業、150 周年校内音楽会など様々な行事があります。

10月	1日(日)	オーストラリア・ホームステイ開始
	2日(月)	安全点検日、オーストラリア受入歓迎会
		イラスト (略)
	3日(火)	桐朋学園演奏会
	4日(水)	小学校教育課程研究協議会 (5・6年生のみ登校)
	5日(木)	祖父母参観日・ふるさと体験の日、オーストラリア受入お別れ会、PTA ファミリー交流会
		イラスト (略)
	6日(金)	教研集会のためお休み
	9日(月)	スポーツの日
	10日(火)	冬季下校開始(16:15、金曜日5時間授業)
	12日(木)	4年長野市見学
	13日(金)	視力検査 科学作品展(~16日) 5年生社会見学
	14日(土)	PTA 作業 (雨天決行)
		イラスト (略)
	16日(月)	歯科検診
	17日(火)	音楽会特別時間割(~26)
	18日(水)	中学校教育課程研究協議会
	27日(金)	校内音楽会
		イラスト (略)
	30日(月)	歯の衛生週間(~11/2)
	31日(月)	発育測定(高)

祖父母参観日・ふるさと体験学習

サンディークリーク校の子どもたち9名と職員4名がお見えになります。小学校では10/2~6までの期間、子どもたちとの様々な交流を計画しています。日本の文化や地域を知っていただけるようにふるさと体験の日も考えています。

また、保護者の方々に交流の様子をみていただけるように祖父母参観日も10/5(木)に予定しています。祖父母の皆様はもちろんのこと、保護者の皆さまのご来校をお待ちしております。

避難訓練を実施しました

関東大震災から、令和5年9月1日で100年の節目を迎えました。この日、学校では震度5の地震の後、出火したという想定で避難訓練を実施しました。

震度5の地震が発生した場合には、緊急連絡ができない場合も考えられます。その場合、年度当初の学校だよりでお伝えしました通り、児童は学校待機で、学校からの連絡が無くても保護者の皆様に迎えに来ていただいていた引き渡しとなります。震度3や4の場合は、状況を鑑み学校長の判断の元、職員引率での集団下校となります。

緊急ベルや放送の後、おしゃべりをせずに真剣に訓練に取り組む子どもたちの姿が見られました。静かに待ち、指示を聞いて動くこともできた子どもたちです。素晴らしいです。

ちょうど村の防災無線放送が流れていて、学校以外にも防災に取り組んでいることを感じられた訓練でした。この機に、ご家庭でも防災について話題にいただき、備えができるといいですね。

お知らせ・お願い

・9/11(月)から全校が集ま
ってのランチルーム給食が復活
しました。感染防止対策やきま
りの確認をしつつ、楽しく美味
しくしっかりと食べられる給食
にしたいと思います。



・3年生担任の寺島美葉先生がご退職されました。明るく元気いっぱいな美葉先生と過ごせた日々はかけがえないひと時でした。今までありがとうございました。

保護者の皆さまにおかれましては、担任不在の間、学校長をはじめとした全職員での学校体制で対応いたしますので、ご安心ください。学年の窓口としては教頭が対応いたします。

なお、学校体制の関係で「あかまつ」11月号はありません。次号の学校だよりは12月号になります。学校の行事等の予定は学年だよりでご確認をお願いします。